

Insisten en Cuba en reforzar trabajo epidemiológico ante COVID-19



La Habana, 19 ene (RHC) La necesidad de reforzar el trabajo epidemiológico predomina este martes en Cuba, pues, según los pronósticos, en los próximos días debe haber un alza en los casos confirmados con la COVID-19.

Así aseguró el decano de la Facultad de Matemática y Computación de la Universidad de La Habana, Raúl Guinovart, en una reciente reunión del Gobierno con los científicos y expertos que intervienen en el enfrentamiento al coronavirus SARS-CoV-2.

Como parte del encuentro en La Habana, también la directora de Ciencia e Innovación Tecnológica del Ministerio de Salud Pública, Ileana Morales, refirió que para mitigar esta tendencia se trabaja en el perfeccionamiento del protocolo cubano ante la pandemia, refiere el sitio de la Presidencia.

A tono con ello, el viceprimer ministro Roberto Morales alertó sobre la urgencia de, en base a la fortaleza del sistema de salud cubano y de conjunto con las organizaciones, organismos y pueblo general, elevar

la participación activa y la percepción de riesgo.

'Debemos y podemos disminuir la incidencia de casos', señaló, y recordó la importancia de trabajar según las premisas establecidas por la dirección del país: 'evitar que las personas enfermen; que si enferman no lleguen a grave o crítico; y que los graves y críticos no fallezcan'.

Durante la reunión se presentó el resultado del estudio sobre el efecto del Itolizumab en pacientes sospechosos de la Covid-19, investigación desarrollada por el Centro de Inmunología Molecular en el hospital Roberto Rodríguez, de la central provincia de Ciego de Ávila.

Las conclusiones revelaron que el fármaco monoclonal fue seguro en pacientes sospechosos de tener la enfermedad y favoreció la recuperación del 86 por ciento de todos los tratados.

Asimismo, permitió una mejoría de todos los pacientes moderados y graves, a pesar de los altos niveles de inflamación y las comorbilidades, detalla la fuente.

Aunque Cuba reportó hoy más altas médicas (417) que nuevos casos confirmados con la Covid-19 (330), la isla presenta una situación epidemiológica compleja, con un total de cuatro mil 350 pacientes activos con el coronavirus SARS-CoV-2.

Guantánamo se reafirma como epicentro de la epidemia en el país, con 801 casos positivos en los últimos 15 días, y presenta la tasa de incidencia más elevada: 158,5 casos por 100 mil habitantes. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/245135-insisten-en-cuba-en-reforzar-trabajo-epidemiologico-ante-covid-19>



Radio Habana Cuba